



¡La fiesta continúa! Con más de 200 representaciones, Cabaret y El Kit Kat Club abren sus puertas para recibir nuevamente a la inolvidable Sally Bowles, interpretada por la sensacional Kika Edgar. A partir del 21 de diciembre, Kika se incorpora al elenco para alternar con Itatí Cantoral en el majestuoso Teatro de los Insurgentes.

Kika Edgar volverá a deslumbrar al público y a sus fans después de casi 17 años de haber interpretado a Sally, cantando mejor que nunca y con una presencia escénica impactante.

Han pasado 20 años desde que este musical cautivó al público en el Teatro Insurgentes, y sigue siendo uno de los más exitosos de todos los tiempos a nivel mundial.

Este mes de diciembre, el Teatro Insurgentes se convertirá en el lugar de encuentro para todos los que se quedan en la CDMX y para los visitantes foráneos, con un maratón navideño con funciones extras con Flavio Medina y Kika Edgar del 26 al 30 de diciembre.

Itatí Cantoral tomará breves vacaciones con su familia y se reincorporará el 11 de enero para alternar con Kika Edgar. Pero eso no es todo: este maravilloso musical comenzará su gira en enero, visitando Guadalajara el 17, Monterrey el 25 y Puebla el 30.

A la par de la gira, continuaremos las funciones en el Teatro Insurgentes. ¡No te pierdas la oportunidad de vivir la magia de Cabaret! Con su música, baile, drama y espectacular orquesta en vivo, este musical es un verdadero espectáculo que no te dejará indiferente.